
にぎわいとバリアフリーの
まちづくりをめざして

秋
た
け
な
わ
、

政
策
会
議
も
た
け
な
わ

秋
た
け
な
わ
の
こ
の
頃
、
学
校
、
幼

稚
園
、
保
育
園
、
住
民
協
議
会
、
町
会

の
運
動
会
や
地
域
の
お
祭
り
な
ど
に
私

も
参
加
し
て
、
元
気
を
い
た
だ
い
て
い

ま
す
。

さ
て
、
私
は
日
々
、
重
要
な
事
業
や

政
策
課
題
に
つ
い
て
、
担
当
職
員
と
個

別
の
協
議
を
し
て
い
ま
す
。
そ
し
て
、

こ
の
秋
に
は
、
連
日
、
助
役
、
収
入
役
、

教
育
長
ら
と
一
緒
に
、
市
役
所
の
各
部

別
に
、
部
長
は
じ
め
課
長
ら
と
「
政
策

会
議
」
を
重
ね
て
い
ま
す
（
写
真
）。

「
政
策
会
議
」
は
、
私
が
市
長
に
就
任

後
、
毎
年
10
月
に
開
い
て
い
る
も
の
で
、

今
年
は
延
べ
７
日
間
か
け
て
実
施
し
ま

し
た
。
ち
ょ
う
ど
年
度
の
真
ん
中
の
時

期
に
、
今
年
度
前
半
の
事
業
の
進
ち
ょ

く
状
況
を
確
認
す
る
と
と
も
に
、
来
年

度
に
向
け
た
さ
ま
ざ
ま
な
提
案
を
各
部

長
か
ら
受
け
ま
す
。

三
鷹
市
に
は
、
企
画
部
、
総
務
部
、

市
民
部
、
生
活
環
境
部
、
健
康
福
祉
部
、

都
市
整
備
部
、
水
道
部
、
教
育
部
の
８

つ
の
部
が
あ
り
ま
す
。
そ
れ
ぞ
れ
の
部

長
が
グ
ラ
フ
や
表
な
ど
を
駆
使
し
て
説

明
し
、
そ
の
後
、
質
疑
や
意
見
交
換
に

入
り
ま
す
。

「
政
策
会
議
」
の
場
は
、
各
部
の
職
員

か
ら
の
提
案
の
場
で
あ
る
と
と
も
に
、

市
長
と
し
て
の
私
の
考
え
を
職
員
に
理

解
し
て
も
ら
う
絶
好
の
場
と
も
な
り
ま

す
。
そ
の
意
味
で
、
真
剣
な
意
見
交
換

の
で
き
る
充
実
し
た
時
間
で
す
。
課
題

解
決
に
向
け
て
意
欲
的
な
提
案
も
た
く

さ
ん
あ
り
、
こ
う
し
た
自
由
な
議
論
を

大
切
に
す
る
風
土
が
三
鷹
市
政
を
開
か

れ
た
も
の
に
し
て
い
る
と
思
い
ま
す
。

私
は
市
民
の
皆
さ
ん
の
立
場
に
立
つ

市
役
所
で
あ
り
続
け
る
た
め
に
、
こ
う

し
た
取
り
組
み
を
続
け
て
い
き
た
い
と

思
い
ま
す
。
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市制施行55周年

工事が進む三鷹駅前広場

市では、このたび「三鷹駅前地区再開発基
本計画」を改定しました。平成8年3月に策定
した旧計画は、三鷹駅前地区の整備に大きな成果を
あげてきており、現在、平成18年3月の完成をめざして進めて
いる三鷹駅南口駅前広場第2期整備工事もその1つです。今回の改定は、個別事
業が進んできたこと、この9年間で駅前の環境が大きく変化したことなどを受け
て行ったものです。
本計画では、基本的な考え方として「安全と安心のまちづくり」、「都市の活性
化」、「良好な市街地の形成」、「まちの個性の創出」という4つの基本的な視点を定
め、三鷹駅前地区をにぎわいとバリアフリーのまちにすることをめざしています。
eまちづくり建築課1内線2861

三鷹駅前地区再開発基本計画を改定しました

再開発基本計画の4つの基本的な視点
安全と安心のまちづくり
オープンスペースの確保や

道路空間の防災化、建築物の
不燃化、耐震化などを促進し、災害に
強いまちづくりを行います。また、見
通しの良い空間整備や街路灯の照度ア
ップなどにより犯罪
抑止力を向上させ
ます。

視　点

１
都市の活性化
魅力ある商業機能や都市基

盤の充実が求められている地
区であるという特性を踏まえ、駅前地
区の回遊性の向上を図り、商業振興の
起爆剤となるまちづくりを行います。

視　点

2 誰もが安心して買い物や移動が
でき、快適に生活できるバリアフ

リーのまちづくりに、行政機関と事業者や
消費者が協働で取り組みます。また、住宅
と商業施設などを計画的に配置し、調和の
とれた良好な職住近接の
環境を創造
します。

玉川上水の景観と調和した
広場空間の整備を進めるとと

もに、各道路とのネットワーク化を図
ります。また、三鷹の森ジブリ美術館
と連携しながら、美術館の玄関口とし
てふさわしい景観
を形成します。駅前は多くの人が行きか�

うところだから、楽しく活�
気のある場所にしたいな�

良好な市街地の形成視　点

3
まちの個性の創出視　点

4

誰にとっても�
バリアフリー化って�
必要だよね�

「ここしかない」って�
ことがまちの魅力に�
つながるんじゃない？�
�

災害に強いことや�
犯罪がないことが�
大切だよね！�
�

2面に関連記事

三鷹市自治基本条例が制定されました
今年６月の市議会に提案していた三鷹市自治基本条例は、特別
委員会における審査を経て、９月29日の市議会定例会で可決・成
立しました。自治基本条例は６カ月間の準備期間を経て、平成18
年４月から施行されます。
自治基本条例の施行により新たに制度化が図られるものとして
は、パブリックコメント、審議会などの公開、副市長制度、住民
投票の請求などがあり、今後、関連規程の整備を行っていきます。
e企画経営室1内線2150

イッシー・レ・ムリノー市長一行が来訪
「2005年インテリジェント・コミュニティ（情
報都市）世界トップ７」の一つとして、三鷹市
とともに表彰された、フランス　イッシー・
レ・ムリノー市のアンドレ・サンチニ市長一
行が、10月５日に三鷹市を表敬訪問しました
（写真）。
サンチニ市長らは三鷹市役所において、清

原市長、金井市議会議長、岩田市議会副議長
らと意見交換を行い、その後、三鷹ネットワ
ーク大学などの施設を見学しました。
e企画経営室1内線2112


